

Querida Amazonia

Exhortation apostolique post-synodale sur l'Amazonie

Pape François



- Les défis de l'écologie et de la mission en Amazonie
- Rôle des femmes, célibat sacerdotal et nouveaux ministères
- Préface de Mgr Emmanuel Lafont, évêque de Cayenne (Guyane)

Suite au Synode sur l'Amazonie d'octobre 2019, le Pape François apporte une réponse aux cris de la terre amazonienne. Un message fort sur la mission, l'inculturation, l'écologie intégrale, la défense des peuples indigènes, le rite amazonien, le rôle des femmes et les nouveaux ministères, en particulier dans les régions où l'accès à l'Eucharistie est difficile.

19 février 2020 - **4,50€**
13x18,5 - 96 pages